

## Bupati Barru Tinjau Langsung Korban Banjir dan Salurkan Bantuan

Achmad. A - BARRU.ARNESSIO.COM

Jan 9, 2025 - 10:46



**PUBLIK.CO.ID, BARRU** - Musibah banjir dan longsor kembali melanda Kabupaten Barru, Sulawesi Selatan. Peristiwa ini mengakibatkan sejumlah infrastruktur rusak dan mengganggu aktivitas masyarakat.

Menanggapi kejadian tersebut, Bupati Barru, Ir. H. Suardi Saleh, M.Si., Ph.D(HC), langsung turun ke lapangan untuk meninjau lokasi bencana dan memberikan bantuan kepada warga terdampak.

Pada Senin (23/12/2024), Bupati Suardi bersama Anggota DPR RI Fraksi Nasdem, Teguh Iswara Suardi, mengunjungi lokasi longsor di Jalan Poros Kuru-Kuru dan Paccekke, Kecamatan Soppeng Riaja. Longsor ini memutus akses vital bagi masyarakat di beberapa desa, termasuk Kuru-Kuru, Paccekke, dan Manuba.

"Kami akan segera mengirim tim untuk mengecek kondisi jalanan yang longsor dan menangani kerusakan," tegas Bupati Suardi. Ia berharap dengan langkah cepat ini, dampak longsor tidak semakin parah dan aktivitas masyarakat dapat segera pulih.

Bupati Suardi juga mengapresiasi semangat gotong royong warga sekitar yang telah berusaha membuka akses jalan secara mandiri. "Ini menunjukkan kepedulian dan kekompakan masyarakat Barru dalam menghadapi musibah," ujarnya.

Selain longsor, banjir juga merendam sejumlah wilayah di Barru. Salah satunya adalah Lingkungan Garongkong, Kelurahan Mangempang, Kecamatan Barru. Bersama Regional CEO Bank Rakyat Indonesia (BRI) Makassar, D.Argo Prabowo, Bupati Suardi meninjau langsung lokasi banjir dan memberikan bantuan kepada warga yang rumahnya rusak.

"Kami meminta kepada masyarakat untuk bersabar dan tetap tenang. Pemerintah akan berupaya maksimal untuk membantu meringankan beban mereka," kata Bupati Suardi.

Bupati Suardi juga menginstruksikan kepada Lurah Mangempang untuk mendata seluruh warga yang terdampak banjir beserta kerusakan yang terjadi. Data ini akan digunakan sebagai dasar untuk menyalurkan bantuan lebih lanjut.

Pada kunjungannya, Bupati Suardi bersama Regional CEO BRI Makassar menyerahkan bantuan secara simbolis kepada warga terdampak. Bantuan ini diharapkan dapat meringankan beban mereka sementara waktu.